

Lancer une revue internationale de didactique des sciences et des techniques fut un pari réussi grâce à la volonté d'une équipe au sein de laquelle Andrée Tiberghien joua un rôle majeur. Qu'elle trouve ici l'expression des remerciements de tous ceux qui participent à Didaskalia.

Martine Méheut, nouvelle co-présidente du comité de rédaction, a, en tant que rédactrice en chef, favorisé l'insertion de la revue dans la communauté francophone des didacticiens des sciences et techniques. Je n'entends pas, en lui succédant, apporter des bouleversements majeurs ; et l'absence dans ce numéro d'un compte rendu d'innovation est à mettre sur le compte de problèmes techniques et non sur un changement d'orientation. Les articles dans ce domaine sont toujours les bienvenus.

Jean-Michel Dusseau
Rédacteur en chef